
Tagesordnung 
1. Begrüßung durch den Präsidenten 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
3. Genehmigung des Protokolls der GV 2014 
4. Bericht des Vorstandes 
5. Berichte der Kassarevisoren 
6. Entlastung des Kassiers 
7. Entlastung des Vorstands und Neuwahl 
8. Genehmigung des Budgets 2017-2020 
9. Vorstellung des vorläufigen Regattakalenders 2017 
10. Abstimmung der Anträge, die bis 05.05.2017 schriftlich bei der AMC 
 (c/o Michael Schönleitner, mschoenleitner@me.com), eingegangen sind oder spätestens 2 Stunden vor dem 
offiziellen Beginn der GV bei Michael Schönleitner abgegeben wurden. 
11. Allfälliges 
Ende ca. 20:00 
Anschließend Segleressen der Regattaveranstaltung!  
 

Protokoll	der	Jahreshauptversammlung	2017	
Anwesende:	
Vorstand:	Michael	Schönleitner,	Max	Stelzl	
Mitglieder:	Florian	Kopp,	Florian	Karnutsch,	Matthäus	Hofer,	Philipp	Rakuschan,	Doug	
Culnane,	Florian	Piringer,	Jakob	Flachberger,	Christoph	Aichholzer	
	
1	Michael	Schönleitner	begrüßt	die	anwesenden	
2	Die	Generalversammlung	ist	beschlussfähig	
3	Nach	einer	Zusammenfassung	des	Protokolls	2014	durch	den	Vorstand	wird	das	Protokoll	
einstimmig	angenommen.		
4	Michael	Schönleitner	berichtet	über	das	Wachstum	der	Klasse	in	Österreich,	Berichte	von	
Regatten	und	internationalen	Regatten.		
5	Abstimmung	über	einen	Aufschub	und	eine	anschließende	Abstimmung	per	email	
innerhalb	eines	Monats,	bei	welcher	der	Bericht	der	Kassarevisoren	ausgesendet	wird.	
Zusätzlich	werden	Mitglieder,	welche	nicht	auf	die	erneute	Abstimmung	antworten	als	
zustimmende	Stimmen	gewertet.	Einstimmig	angenommen.	Florian	Karnutsch	und	Philipp	
Rakuschan	melden	sich	freiwillig	und	stellen	sich	auch	als	Kassarevisoren	für	die	nächste	GV.	
6	wird	nachgetragen.	
7	Doug	Culnane	stellt	den	Antrag	den	Vorstand	zu	entlasten,	vorbehaltlich	Punkt	5,	
Einstimmig	angenommen,	Enthaltungen:	Schönleitner,	Stelzl	
Michael	Schönleitner	(Präsident),	Max	Stelzl	(Schriftführer)	und	Nikolaus	Liebscher	(Kassier),	
Einstimmig	angenommen,	Enthaltungen:	Schönleitner,	Stelzl	
8	Budget	für	die	nächsten	Jahre	soll	auf	Einsteiger	und	Großveranstaltungen	abzielen,	
Förderung	der	Österreichischen	Meisterschaft	soll	beibehalten	werden.	
Jugendmeisterschaften	können	mit	Werbung	bespielt	werden.	
Ebenfalls	können	ggf	Großveranstaltungen	unterstützt	werden.	
Abstimmung:	Einstimmig	angenommen	
9	System	des	Regattakalenders	wird	erklärt.	
10	keine	Anträge	eingegangen	
11	wird	beim	Essen	fortgesetzt																																																		_____________________Ende.	


